

08. Apr 2025 - 16:13

Darf ich mich vorstellen?

Mein Name ist Luise Klein ...

... und ich bin die neue Pfarrerin in der Martinigemeinde. Offiziell bin ich schon seit Oktober 2024 hier, aber durch die Geburt unseres ersten Kindes habe ich meinen Dienst erst im Februar 2025 aufgenommen. Ich absolviere hier in den kommenden zwei Jahren meinen Probedienst, es ist also meine erste Pfarrstelle nach Ende meiner theologischen Ausbildung.

Aufgewachsen bin ich ganz in der Nähe, in Lübbecke. Zum Studium zog es mich nach Kiel, Marburg und Münster. Erst Mathematik, Englisch und Ev. Religion auf Lehramt, schließlich dann Theologie. Im März 2022 habe ich mein erstes Examen absolviert und dann zweieinhalb Jahre in der Kirchengemeinde Tecklenburg die Praxis des Pfarrberufes erlernen dürfen.

Zusammen mit Mann, Kind und Hund wohne ich nun also in Minden, erkunde die Stadt und die besten Spaziergeh-Routen und freue mich auf viele neue Begegnungen und Herausforderungen in unserer Gemeinde St. Martini.

